

5 informations startup à retenir ce 5 juillet 2018

Chaque jour, retrouvez dans notre article EnBref les informations startup à côté desquelles il ne faut pas passer.

Temps de lecture : minute

5 juillet 2018

Make.org fait de la culture sa grande cause

Avec une quarantaine d'acteurs de la société civile, des associations (Bibliothèque Culture, Accès Culture, SOS Racisme...) des institutions (L'Opéra de Paris, le Château de Versailles...), des entreprises (la Sacem, la Fondation Engie...) des médias (Arte, Axplicite, Radio FG...) et des citoyens, la CivicTech a décidé de lancer une grande consultation : Comment rendre la Culture accessible à tous ? L'objectif est de demander aux citoyens de partager leurs solutions pour rendre la Culture plus accessible en France et élaborer des actions concrètes à partir de leurs propositions.

InMemori remporte la 2ème édition du Startup Tour par FrenchFounders et BNP Paribas

Le jury a récompensé la startup fondée par Clémence Piazza qui aide les familles endeuillées et les communautés à commémorer un être cher en partageant rapidement des informations liées aux funérailles et en rendant hommage via une plate-forme centralisée transparente

(messages, photos, dons, fleurs, paniers alimentaires ...). Les 6 autres startups en compétition étaient Toucan Toco, Arianee, SPARTED, THE MONEYTIZER, onoff et Partnering Robotics.

L'État veut passer au cloud pour ses services informatiques

Ce système accessible à tous les ministères devrait être opérationnel à l'horizon de juillet 2019. Il s'appuiera sur la convergence de trois systèmes de "cloud" actuellement en cours de constitution dans les ministères de l'Intérieur, de l'Economie et des finances, et de l'Ecologie. Pour les données les plus sensibles des administrations, le gouvernement a fait le choix d'un cloud d'Etat, qui sera géré par l'Etat lui-même, sur des serveurs lui appartenant.

Lovebox fait appel aux contributeurs

Deux ans après ses débuts (prometteurs), la startup qui envoie de l'amour a besoin de fonds et ouvre donc son capital à ses fans, pour des tickets à partir de 100 euros. Les investisseurs bénéficieront de plusieurs avantages (30% de réduction pour eux et leurs proches, une réduction d'impôt de 25%, l'accès aux conférences sur l'avenir de Lovebox tous les trois mois). La cagnotte est ouverte sur le site SoWeFund pendant 30 jours.

Entrepreneur First arrive à Paris

Après Londres, Berlin, Singapour et Hong Kong, l'accélérateur de startups spécialisé dans la deep tech et l'IA accueillera ses premières pépites françaises en octobre. Les lauréats recevront une bourse de 2.000 euros par mois pendant toute la durée du programme. Les candidats ont jusqu'au 31 juillet pour postuler au programme, qui privilégie les entrepreneurs, sur la base de leurs compétences ou de leur expertise, plutôt que les projets ou les startups déjà formés.

Article écrit par Maddyness avec AFP